

PREVÉ QUE EL PESO SEGUIRÁ "BAJO PRESIÓN":

Itaú BBA estima PIB en 1,9% para 2025 y ve inflación de 3,7%

La entidad destacó que los niveles de consumo privado se han estabilizado en medio de una dinámica de empleo más suave.

VALOR FUTURO

El banco brasileño Itaú BBA actualizó su visión para Chile, con una proyección de su crecimiento del producto interno en 2,2% para 2024 y 1,9% para 2025, por debajo de las expectativas que tienen el Gobierno y el Banco Central.

En tanto, para 2026, Itaú BBA prevé una expansión de 2,0%.

En un reporte enviado a clientes, la entidad destacó que los niveles de consumo privado se han estabilizado en medio de una dinámica de empleo más suave, mientras que la inversión empieza a mostrar signos de recuperación gradual.

Con respecto a la inflación, dijo que las presiones alcistas se derivan de la significativa depreciación del peso, las presiones de indexación y los renovados factores de oferta (ajustes del precio de la electricidad). Así, prevé que la inflación terminará este año en 4,7%, y ve una lenta convergencia hacia el objetivo del 3% durante 2025.

En esa línea, revisó su previsión para el próximo año a un 3,7%, desde un 3,5%.

Con respecto a la política monetaria, dijo que ve otro recorte de 25 puntos básicos en diciembre, hasta el 5%. "Senda

prudente para alcanzar la neutralidad durante el 2025 en un contexto de endurecimiento de las condiciones financieras mundiales", dijo.

Peso, "bajo presión"

Itaú BBA advirtió que el peso chileno "seguirá bajo presión" en los próximos meses, debido al escaso diferencial de tasas de interés con Estados Unidos y a que el precio del cobre se ha mantenido en torno a su promedio de mediano plazo.

"Es probable que el peso esté experimentando algo de sobreventa, pero tampoco hay factores importantes que justifiquen un repunte significativo por delante", dijo el banco.

"Con niveles de tasas de interés cercanos a los de la Reserva Federal, tasas de crecimiento interno similares a las de EE.UU. y precios del cobre en torno a las estimaciones de mediano plazo, no se espera que el peso chileno atraiga flujos significativos de cartera entre los mercados emergentes", remarcó.

Por esa razón, la entidad ajustó al alza su estimación para el tipo de cambio a \$965 (vs. \$940) a fines de 2024; a \$955 (vs. \$940) en 2025 y a \$930 en 2026.